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Uma força-tarefa composta por Minis-
tério Público do Trabalho (MPT), Minis-
tério do Trabalho e Emprego (MTE), De-
fensoria Pública da União (DPU) e Polícia 
Federal (PF) resgatou de condições aná-

logas à escravidão 35 indígenas da aldeia 
de Amambaí, no Mato Grosso do Sul, que 
trabalhavam na apanha de frango na região 
de Pedreira. Os trabalhadores foram sub-
metidos a condições degradantes de alo-

jamento, enquadrando o caso no previsto 
do artigo 149 do Código Penal (redução 
de trabalhadores a condições análogas à 
escravidão).                    
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Após mais de uma década 
sem oferecer cirurgias de cabeça 
e pescoço, a rede pública de saú-
de de Jaguariúna retomou esses 
procedimentos. A iniciativa visa 

ampliar o acesso dos moradores 
a tratamentos especializados, 
evitando deslocamentos para 
outras cidades.    
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Na semana passada foi dis-
putada a 2ª Etapa do Circuito 
Paulista de Mountain Bike, em 
Leme. A prova foi dividida entre 
categorias Pro e Sport. A Pro per-

correu 50 quilômetros com uma 
altimetria de mil metros, já a ca-
tegoria Sport foi 35 quilômetros 
com altimetria de 620 metros.    
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DIVULGAÇÃO

Alojamento com 3 quartos e um chuveiro comportava 35 pessoas, 
que tinham apenas arroz para comer

Os indígenas chegaram há 15 dias na cidade e passaram a trabalhar de maneira informal, sem registro em carteira de trabalho e sem a realização de exame médico admissional

Indígenas são resgatados de 
trabalho escravo em Pedreira

Depois de 10 anos, saúde de Jaguariúna 
retoma cirurgias de cabeça e pescoço 
no hospital municipal

Beatriz Malachias é 
campeã no Circuito 
Paulista de Mountain Bike

A retomada desses procedimentos no município representa um avanço significativo na 
autonomia e na qualidade do atendimento médico local

DIVULGAÇÃO DIVULGAÇÃO

Prefeito de 
Morungaba 
busca recursos 
para o município

Desnecessidade 
de requerimento 
administrativo 
prévio para 
pedido judicial de 
isenção do IR por 
doença grave

Jaguariúna passa 
a oferecer biópsia 
de mama na rede 
pública de saúde

A partir deste mês, Jaguari-
úna dá um importante passo na 
saúde pública ao iniciar a ofer-
ta do procedimento de biópsia 
de mama na rede municipal. 
A iniciativa é fruto da parce-
ria entre a Secretaria de Saúde 
e a Faculdade de Medicina do 
Centro Universitário de Jagua-
riúna (UniFAJ), fortalecendo 
a especialidade de mastologia 
clínica na cidade e garantindo 
um atendimento mais completo 
para as mulheres.      
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Categorias de 
base do Guarani 
FC jogam contra 
o Extrema FC 
neste fim de 
semana

Encontro 
Mulher – Uma 
experiência 
transformadora
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A edição 1978 da Gazeta Regional 
traz à tona momentos significativos 
para Jaguariúna e região, abordando 
avanços importantes, mas também 
trazendo à reflexão questões que nos 
fazem questionar a realidade em que 
vivemos.

Em Jaguariúna, o destaque fica por 
conta dos avanços na área da saúde, 
que demonstram o compromisso da 
gestão local com o bem-estar da po-
pulação. A implementação de novos 
serviços e a melhoria na infraestrutu-
ra de atendimento são sinais de que o 

município está no caminho certo, bus-
cando proporcionar mais qualidade de 
vida e cuidado a seus cidadãos. 

Por outro lado, a cidade de Pe-
dreira nos traz uma notícia alarmante 
e revoltante: a descoberta de situa-
ções análogas à escravidão no mu-
nicípio. A situação é absolutamente 
inadmissível, especialmente em um 
momento em que lutamos por igual-
dade, dignidade e respeito aos direi-
tos humanos. 

A Gazeta Regional reforça a im-
portância de estarmos atentos e mo-

bilizados, não apenas para celebrar as 
vitórias, mas também para lutar con-
tra as injustiças que ainda existem em 
nossa sociedade. Em tempos de avan-
ço, é crucial que a ética e o respeito 
aos direitos humanos prevaleçam, as-
segurando que todos tenham a chance 
de viver com dignidade e liberdade.

Neste cenário de contrastes, se-
guimos firmes na missão de informar 
e levar aos leitores as notícias que 
impactam diretamente suas vidas. 
Boa leitura e um excelente final de 
semana, querido leitor.

Realidades diferentes

Tomaz de Aquino Pires*

O fundador benemérito da Vila 
Bueno (1894) e do Distrito de Paz 
de Jaguary (1896), chefe republi-
cano, Cel. Amâncio Bueno faleceu 
em 1914. A Fazenda Florianópolis 
fora leiloada para saldar suas dí-
vidas. Jaguary caminhava com 
a força de seu trabalho, presença 
de subprefeito nomeado que rei-
vindicava os cuidados à adminis-
tração de Mogi Mirim. Nas horas 
de lazer, os jovens dedicavam-se, 
sadiamente, aos esportes: futebol. 
Assim o povo tecia sua paisagem 
cultural. Por exemplo, em 1924, 
na sede do clube organizavam-se 
bailes e apresentavam-se peças de 
teatro. Isto alimentava o desenvol-
ver de vocações: dançarinos e ato-
res. A juventude jogava, dançava e 
representava.  A Vila alegrava-se e 
produzia músicos que se reuniam 
em grupos musicais. Quando a 
mocidade recebe da sociedade la-
zer sadio e oportunidades brilha a 
criatividade e o desenvolvimento 
para o bem e para o progresso. A 
paróquia de Santa Maria com seu 
pároco atendia espiritual e fisica-
mente o povo. E todos na simpli-
cidade dos costumes e com mui-
to trabalho diário, planejamento 

e economia, respeito à família, 
amor às sagradas escrituras, lan-
çavam as bases da Jaguariúna de 
hoje. Para entender o progresso 
dos dias atuais, cumpre resgatar 
o passado, salvá-lo, conhecê-lo e, 
desta forma planejar o futuro. Vol-
temos à história e vejamos o que 
o jornal semanal “A Comarca” 
do município de Mogi-Mirim, ao 
qual pertencíamos, nos relata: “No 
próximo dia 6 do corrente “reali-
zar-se-á em Jaguary, na sede do E. 
C. União Jaguaryense, uma gran-
diosa partida dançante, para o qual 
recebemos convite do Sr. Horacio 
Poltronieri, membro da respecti-
va comissão. Agradecemos”. Sai-
bamos como foi o acontecimento 
noticiado (13/01/24): - “Sarau 
“dansante”. Realizou-se domingo 
último, às 21 horas, na sede do 
S.C. União Jaguaryense, grandio-
so sarau dansante, que distinctos 
rapazes desta Villa offereceram 
às exmas famílias jaguaryenses. 
A reunião prolongou-se até às 3 
horas do dia seguinte, reinando 
sempre muita alegria. Foi abri-
lhantada pela excelente orchestra 
“Grupinho”, regida pelo maestri-
no Hermínio Poltronieri.”  Tal no-

tícia é complementada pelo jornal 
subsequente (17/01/24): - “Soirée 
dansante. Consoante notícia dada 
pelo correspondente local, reali-
zou-se no domingo p.p. dia 6 do 
corrente mez uma partida dansan-
te, promovida por uma commissão 
e demais sócios. O salão, sede do 
E. C. U. J. achava-se ricamente 
ornamentado de serpentinas, ven-
do-se a um canto delle, um bem 
enfeitado coreto, abrilhantando-o 
a bem afinada orchestra... À hora 
do costume foi servido aos pre-
sentes um lunch acompanhado 
de chá. E, debaixo da maior cor-
dialidade prolongou-se o baile...
Como lembrança foi aberto um 
álbum pedindo a assignatura de 
todos os convivas conforme cons-
ta: “Seguem-se 73 assinaturas... 
Estas listas nominais de presenças 
às festas ou aos féretros mostram-
-nos as famílias que compunham a 
nossa sociedade. Torna-se interes-
sante analisá-las. Mais notícias ao 
adentrar o mês de maio: “Futeból 
– Está definitivamente assentada 
a vinda nesta Villa, no dia 4 de 
maio p.f. do valoroso conjuncto do 
“Radio Futebol Clube”, de Cam-
pinas, cujo quadro é composto de 

elementos de real valor do Ponte 
Preta. Reina, portanto, aqui e nas 
circumvizinhanças grande enthu-
siasmo pelos amantes do esporte 
bretão, dado o valor da refrega, a 
qual será em disputa de uma rica 
Estatueta de Bronze offerecida 
pelo exímio torcedor das duas en-
tidades esportivas sr. Sylvio Bue-
no. Portanto espera-se que os loca-
es saibam elevar bem alto as cores 
do “União”, como até aqui têm sa-
bido proceder preparando-se bem 
para a importante lucta, para isso, 
está determinado treino obriga-
tório toda esta semana”. Mas, na 
verdade o que ocorreu e assustou 
o time local foi que a Associação 
Atlética Ponte Preta pediu licença 
à Associação Paulista de Esportes 
Amador para vir com o time com-
pleto e não parte dele com a sigla 
de Rádio F. Clube.  Os jogadores 
locais quando souberam da vinda 
de toda a Ponte Preta pensaram 
numa derrota nunca experimen-
tada. E o Correspondente registra 
no exemplar de “A Comarca” pu-
blicado em 11/05/1924: “Mas... os 
que à Praça Berlim affluiram, vi-
ram em todas essas considerações, 
outro carácter, pois que, finalisou 

a peleja, com um honroso empa-
te de 2x2. Tirado o “toss”, este foi 
favorável aos locaes, cabendo a 
sahida aos visitantes que avançam 
logo, sendo rechaçadas as suas in-
vestidas pela defesa local.........o 
primeiro Half-time termina com 
a superioridade dos visitantes por 
2x0. Depois do descanso regula-
mentar, começa o 2º half-time. Os 
locaes actuam impecavelmente 
termina o grande embate com a 
contagem de 2x2. Às 19 1/2 ho-
ras foi offerecido aos hospedes 
um lauto jantar no Hotel Lusitano, 
decorrendo na maior harmonia. 
A delegação campineira regres-
sou para Campinas ás 20 horas, 
em automóveis, pela estrada de 
rodagem”. Assim a humildade, a 
diplomacia, a cortesia, a educação 
de berço caracterizaram as primei-
ras décadas do esporte bretão no 
Brasil. Respeitamos a ortografia 
da época. Nas primeiras décadas 
do século XX permanecem os ter-
mos da língua inglesa onde surgiu, 
oficialmente,o esporte no final do 
século XIX e foi introduzido no 
Jaguary em 1913.   

TOMAZ DE AQUINO PIRES  

A Vila de Jaguary nos anos de 1920. Visitemos!

Distante do cenário que vive-
mos durante a pandemia, 2024 
foi marcado como o ano em que 
as feiras e eventos de negócios 
se consolidaram definitivamente, 
com um crescimento estimado de 
19%, segundo a União Brasileira 
dos Promotores de Eventos (Ubra-
fe). Com mais de 2.200 feiras pro-
gramadas no calendário, o Brasil 
conseguiu se reafirmar como um 
importante centro de encontros 
para profissionais de diversas áreas 
que buscam não apenas atualiza-
ções sobre seu setor, mas também 
novas oportunidades de negócios, 
parcerias e conexões estratégicas.

Participar de feiras e eventos 
corporativos vai muito além de 
simplesmente conhecer as últimas 
tendências. Esses espaços se tor-
naram pontos cruciais para forta-
lecer o networking e estabelecer 
conexões que podem transformar 
a trajetória profissional.

É nesses ambientes de troca que 
se cria o fundamento para relações 

sólidas e duradouras, porém é es-
sencial entender que o networking 
vai muito além de trocar números 
de telefone ou cartões de visita.

O verdadeiro valor dessas inte-
rações está na construção de laços 
de confiança, que se baseiam em 
uma troca mútua de valor, com o 
intuito de criar oportunidades reais 
de colaboração. Portanto, enxergar 
o networking como uma ponte para 
o seu desenvolvimento profissional 
é a porta de entrada para conhecer 
profissionais em diferentes estágios 
de carreira, que sempre têm algo 
importante a oferecer.

Conversar com um iniciante 
pode trazer dicas valiosas sobre 
novas abordagens ou soluções 
inovadoras, enquanto interagir 
com alguém mais experiente pode 
fornecer direcionamento estratégi-
co e lições práticas que ajudarão 
a acelerar seu próprio percurso. 
São trocas de experiências funda-
mentais, que nos ajudam a ampliar 
nossa visão do mercado e perceber 

novas possibilidades que, muitas 
vezes, estão fora da nossa zona de 
conforto.

Networking bem-feito, sucesso 
garantido

Para aproveitar ao máximo as 
oportunidades de networking, é 
fundamental ter clareza sobre seus 
próprios objetivos profissionais. 
Mesmo em encontros informais, 
saber o que você espera alcançar 
pode ser o diferencial para uma in-
teração significativa.

Se você está em busca de uma 
nova oportunidade de emprego, 
buscando um parceiro estratégico 
para o seu negócio ou apenas que-
rendo expandir seus conhecimen-
tos, tenha a intenção clara de onde 
deseja chegar que vai orientar suas 
interações. Por exemplo, ter um 
plano de carreira bem definido fa-
cilita a identificação de contatos 
estratégicos e a escolha de even-
tos que realmente se alinhem com 
suas metas de longo prazo.

Ou seja, trata-se de um tipo de 
abordagem que torna as intera-
ções mais eficazes e aumenta as 
chances de se conectar com pes-
soas que possam contribuir para 
sua evolução profissional. Como 
destacado no livro “Como Fazer 
Amigos e Influenciar Pessoas”, as 
relações interpessoais são sinôni-
mo de construir laços fortes, con-
fiáveis e duradouros.

Essas relações têm o potencial 
de gerar oportunidades que mui-
tas vezes surgem em momentos 
inesperados, como reforçado em 
“O Poder de Quem” de Bob Be-
audine, em que ele explica como 
as conexões pessoais podem abrir 
portas essenciais na carreira de 
qualquer pessoa.

Faça acontecer
É inegável que muitas das me-

lhores oportunidades profissionais 
surgem por meio de indicações 
feitas dentro de uma rede de con-
fiança. É possível observar de per-

to o impacto significativo que um 
bom networking pode ter na car-
reira de um profissional, especial-
mente quando se trata de construir 
uma rede de contatos sólida e es-
tratégica. 

As feiras e eventos são, sem 
dúvida, excelentes ocasiões para 
expandir essa rede. Porém, é fun-
damental abordar cada interação 
com a mentalidade de que o ob-
jetivo não é apenas extrair valor, 
mas também contribuir para o su-
cesso do outro.

O segredo, portanto, está nas 
relações genuínas que se baseiam 
em colaboração e crescimento 
mútuo para construir uma rede só-
lida capaz de sustentar seu sucesso 
ao longo dos anos.

*Mara Leme Martins, PhD. Vi-
ce-Presidente do BNI Brasil - Bu-
siness Network International - a 
maior e mais bem-sucedida orga-
nização de networking de negó-
cios do mundo

Entenda qual é a importância do networking para crescer na carreira
*Mara Leme Martins
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Depois de 10 anos, saúde de 
Jaguariúna retoma cirurgias 
de cabeça e pescoço no 
hospital municipal

Jaguariúna passa a oferecer biópsia 
de mama na rede pública de saúde 

Encontro Mulher – 
Uma experiência transformadora

Beatriz Malachias 
é campeã no 
Circuito Paulista de 
Mountain Bike

DIVULGAÇÃO

Após mais de uma déca-
da sem oferecer cirurgias de 
cabeça e pescoço, a rede pú-
blica de saúde de Jaguariúna 
retomou esses procedimen-
tos. A iniciativa visa ampliar 
o acesso dos moradores a 
tratamentos especializados, 
evitando deslocamentos 
para outras cidades.

Segundo a Secretaria 
Municipal de Saúde, desde 
25 de fevereiro, o serviço 
disponibiliza 30 consul-
tas ambulatoriais e realiza 
quatro cirurgias mensal-
mente no Hospital Muni-

cipal Walter Ferrari. Para 
ser submetido à cirurgia, 
o paciente deve obter um 
encaminhamento médico 
de uma Unidade Básica de 
Saúde (UBS) ou do Centro 
de Especialidades Médicas. 
Após o encaminhamento, o 
caso é avaliado pela central 
de regulação, que agenda a 
consulta diretamente com o 
cirurgião de cabeça e pesco-
ço no Hospital Municipal.

A cirurgia de cabeça e 
pescoço é uma especialidade 
médica que trata de doenças 
e tumores na região da face, 

fossas nasais, seios parana-
sais, boca, faringe, laringe, 
tireoide, paratireoides, glân-
dulas salivares, tecidos mo-
les do pescoço e couro cabe-
ludo. A Sociedade Brasileira 
de Cirurgia de Cabeça e Pes-
coço destaca a importância 
desses procedimentos para o 
diagnóstico e tratamento efi-
cazes dessas condições.

“Com a retomada das ci-
rurgias de cabeça e pescoço, 
Jaguariúna reforça seu com-
promisso em oferecer servi-
ços de saúde de qualidade e 
acessíveis à população, ga-

rantindo atendimento espe-
cializado dentro do próprio 
município”, afirma o prefei-
to de Jaguariúna, Davi Neto.

“Anteriormente, os pa-
cientes de Jaguariúna eram 
encaminhados para cidades 
como Campinas e Sumaré 
para realizar essas cirurgias 
pela central de regulação do 
Estado. A retomada desses 
procedimentos no municí-
pio representa um avanço 
significativo na autonomia e 
na qualidade do atendimen-
to médico local”, informa a 
Secretaria de Saúde.

A partir deste mês, Ja-
guariúna dá um importante 
passo na saúde pública ao 
iniciar a oferta do procedi-
mento de biópsia de mama 
na rede municipal. A ini-
ciativa é fruto da parceria 
entre a Secretaria de Saúde 
e a Faculdade de Medicina 
do Centro Universitário de 
Jaguariúna (UniFAJ), for-
talecendo a especialidade 
de mastologia clínica na 
cidade e garantindo um 
atendimento mais comple-
to para as mulheres.

A mastologia clíni-
ca desempenha um papel 

essencial no diagnóstico 
e tratamento de doenças 
mamárias, como o câncer 
de mama. O trabalho dos 
mastologistas clínicos é 
fundamental para a iden-
tificação precoce de alte-
rações nas mamas, o que 
pode ser determinante para 
a eficácia do tratamento e 
a sobrevivência das pa-
cientes. No Sistema Único 
de Saúde (SUS), essa es-
pecialidade possibilita que 
as mulheres tenham acesso 
a exames de rastreamento, 
como a mamografia, e re-
cebam orientação sobre 

fatores de risco.
Para ser atendida pela 

especialidade de masto-
logia, a paciente deve ser 
encaminhada por uma 
Unidade Básica de Saú-
de (UBS) ou pelo Centro 
de Especialidades Médi-
cas, conforme protocolo 
estabelecido. O encami-
nhamento é avaliado pela 
Central de Regulação, que 
classifica a prioridade de 
cada caso. Já a solicitação 
da biópsia de mama deve 
ser feita pelo mastologista 
responsável pelo atendi-
mento.

Jaguariúna recebe mais 
um evento especial voltado 
para o fortalecimento femi-
nino e autoconhecimento. O 
‘Encontro Mulher’, promo-
vido pela SOMA Encontros 
& Palestras, acontece na pró-
xima terça-feira, 25, no Ho-
tel Jaguary, a partir das 18h, 
conduzido pela conceituada 
psicóloga Jaquelini Menezes.

Inspirado no renomado 
livro ‘Mulheres que Correm 
com os Lobos’, da autora Cla-
rissa Pinkola Estés, o evento 
proporcionará uma noite de 
reflexão, aprendizado e cone-
xões entre mulheres formado-
ras de opinião de Jaguariúna 
e região. Além da palestra, as 

participantes terão a oportu-
nidade de interagir, comparti-
lhar experiências e fortalecer 
sua rede de contatos em um 
ambiente inspirador.

Segundo as organizado-
ras Karina Fontanini e Ro-
sana Gonçalves, a SOMA 
Encontros & Palestras tem 
como missão promover o au-
toconhecimento para trazer 
saúde mental e qualidade de 
vida pessoal e profissional. 
“Acreditamos que, através de 
encontros reflexivos e abor-
dagens filosóficas, podemos 
gerar consciência no indiví-
duo, permitindo que ele lide 
com a vida de forma mais 
presente e autoconsciente. 

Nossos valores incluem a 
busca pelo bem-estar, a valo-
rização do convívio social e o 
crescimento humano”.

Os ingressos para o En-
contro Mulher estão disponí-
veis pelo valor de R$40. 

A SOMA Encontros & Pa-
lestras agradece o apoio dos pa-
trocinadores, que tornaram este 
evento possível: Cacau Show - 
Loja Centro Jaguariúna, Natura 
- Loja Jaguariúna, Óticas Carol 
e Menina Flor Floricultura.

Para mais informações e 
aquisição de ingressos, entre 
em contato pelo Instagram 
@soma.palestras ou com a 
organização do evento (19) 
99119-9069.

Na semana passada foi 
disputada a 2ª Etapa do 
Circuito Paulista de Mou-
ntain Bike, em Leme. A 
prova foi dividida entre ca-
tegorias Pro e Sport. A Pro 
percorreu 50 quilômetros 
com uma altimetria de mil 
metros, já a categoria Sport 
foi 35 quilômetros com al-
timetria de 620 metros.

A maior parte do cir-
cuito foi disputado en-
tre as estradas de terra de 
Leme próximo as lavouras 
de cana de açúcar. Devido 
ao tempo seco, o percurso 
estava com muita poeira, 
devido também ao grande 
número de competidores na 
prova.

Jaguariúna contou com 

dois atletas na prova. No fe-
minino a atleta Beatriz Ma-
lachias venceu na categoria 
Sport Feminino sub 30, e 
Cleber Maia ficou com a 5ª 
colocação na Sport sub 55.

Com os resultados des-
ta etapa, Beatriz assume a 
liderança do Campeonato 
com 33 pontos e Cleber 
está na 4ª colocação com 
18 pontos.

Os atletas contaram com 
o apoio da Equipe Volt.

O próximo desafio é 
neste domingo, 23, em Es-
pírito Santo do Pinhal pela 
1ª etapa do Kenda Cup. 
Vamos torcer pelos atletas 
jaguariunenses nas redes 
sociais @beamrosat e @
cmaia2023.

A iniciativa visa ampliar o acesso dos moradores a tratamentos especializados

Para ser submetido à cirurgia, o paciente deve obter um encaminhamento médico de uma Unidade Básica de Saúde (UBS) ou do Centro de 
Especialidades Médicas

DIVULGAÇÃO
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Indígenas são resgatados de trabalho escravo

Prefeito Fernando busca recursos para o município

 Pedreira

 Morungaba

Alojamento com 3 quartos e um chuveiro comportava 35 pessoas, que tinham apenas arroz para comer

O prefeito da Estância Cli-
mática de Morungaba, Luis 
Fernando Miguel, esteve na 
Secretaria de Segurança Pú-
blica do Estado de São Paulo 
e na Assembleia Legislativa 
do Estado de São Paulo, nesta 
semana, em busca de recur-
sos para a Segurança Pública 
e para a Educação. 

Em reunião com o secre-
tário estadual de Segurança 
Pública Guilherme Muraro 

Derrite, por intermédio do 
deputado estadual Dirceu 
Dalben, o prefeito Fernando 
protocolou um ofício solici-
tando verbas de R$1 milhão 
para a central de monitora-
mento com equipamentos 
que gravem e armazenem es-
sas imagens, captadas pelas 
câmeras distribuídas nos di-
versos pontos do município. 

“Morungaba é um muni-
cípio de pequeno porte que 

sofre com o efetivo da Po-
lícia Militar reduzido e por 
fazer divisa com municípios 
maiores, uma grande quanti-
dade de pessoas diariamente 
passam pela cidade”, justifi-
ca o prefeito. 

Também foi protocolado 
outro ofício que solicita ao 
Estado o valor de R$500 mil 
para a construção da base da 
Guarda Patrimonial a ser ins-
talada na Praça dos Italianos, 

na área central, que também 
é próxima a Praça dos Imi-
grantes e da Praça Pedro de 
Camargo Neto, ambas muito 
frequentadas por munícipes 
e turistas de toda a região. 
O secretário Derrite se com-
prometeu em verificar a via-
bilidade de fornecer a base 
montada em um contêiner, 
que é um novo modelo que 
a Polícia Militar do Estado 
tem utilizado.

Uma força-tarefa com-
posta por Ministério Público 
do Trabalho (MPT), Minis-
tério do Trabalho e Emprego 
(MTE), Defensoria Pública da 
União (DPU) e Polícia Fede-
ral (PF) resgatou de condições 
análogas à escravidão 35 indí-
genas da aldeia de Amambaí, 
no Mato Grosso do Sul, que 
trabalhavam na apanha de 
frango na região de Pedreira.

Os trabalhadores foram 
submetidos a condições de-
gradantes de alojamento, en-
quadrando o caso no previsto 
do artigo 149 do Código Pe-
nal (redução de trabalhado-
res a condições análogas à 
escravidão).

A empresa que contratou 
os indígenas, com sede no 
Mato Grosso do Sul, presta 
serviços para um grande fri-
gorífico no interior de São 
Paulo, disponibilizando mão 
de obra para apanhar frangos 
em sítios da região de Pe-
dreira, cidade onde estavam 
alojados.

Os indígenas chegaram há 
15 dias na cidade e passaram 
a trabalhar de maneira infor-

mal, sem registro em carteira 
de trabalho e sem a realização 
de exame médico admissio-
nal. Eles não receberam EPIs. 
Segundo depoimentos, os 
migrantes trabalhavam cada 
dia em uma propriedade ru-
ral diferente fazendo a apa-
nha do frango, em locais sem 
banheiro ou área de vivência. 
Eles disseram aos integrantes 
da força-tarefa que tinham 
de comer sentados no chão e 
tinham que beber a água do 
aviário, consumida também 
pelas galinhas.

Os 35 indígenas foram 
alojados em uma casa com 
apenas 3 dormitórios, um 
chuveiro e dois vasos sani-
tários. Por não haver espaço 
suficiente nos quartos, parte 
deles dormia nas varandas, 
sujeitos ao frio e chuva, na 
garagem, onde havia baratas 
e percevejos, no corredor da 
casa ou na cozinha, junto ao 
botijão de gás.

Não lhes eram fornecidas 
roupas de cama ou toalhas, e 
não havia lavanderia na casa. 
Uma vizinha disse que os 
trabalhadores estavam com 

35 indígenas foram alojados em uma casa com apenas 3 dormitórios, um chuveiro e dois vasos sanitários

DIVULGAÇÃO

Megafeirão reúne mais de 450 
automóveis até 30 de março

Ações contra 
a dengue

 Artur Nogueira

Artur Nogueira
A Prefeitura, por meio 

da Unidade de Vigilân-
cia em Saúde (VISA), di-
vulgou o cronograma dos 
próximos bairros a receber 
o carro fumacê contra a 
dengue. A ação acontecerá 
sempre a partir das 5h da 
manhã.

24 de março (segunda-feira)
• Jardim do Lago
• Parque Residencial Ita-

maraty

25 de março (terça-feira)
• Loteamento Jatobá
• Parque Industrial Ita-

maraty

Jaguariúna
A Prefeitura, por meio 

da Secretaria Municipal de 
Saúde, realiza nesse fim de 
semana, sábado e domingo 
– dias 22 e 23, das 8h às 17h 
- mais um mutirão de com-
bate à dengue. Desta vez o 
trabalho será realizado nos 
bairros Jardim Europa e Sil-
vio Rinaldi.

Morungaba
A equipe da Vigilância em 

Saúde promoveu ações volta-
das a crianças de Morungaba 
com orientações para o com-
bate e a prevenção à Dengue, 
por meio de atividades lúdi-
cas e vivências.

Mogi Guaçu
Como contribuição às 

diversas iniciativas de 
combate ao Aedes aepyp-
ti – em decorrência do 
aumento no número de 
casos de dengue em todo 
o Estado de São Paulo – a 
Renovias promoveu nes-
ta semana mais uma ação 
de combate ao mosquito 
transmissor. Com foco 
no descarte irregular de 
resíduos às margens das 
rodovias, uma campanha 
educativa foi realizada no 
km 175, da Rodovia Go-
vernador Dr. Adhemar Pe-
reira de Barros (SP-340), 
em Mogi Guaçu.

semi-novo com ótimo custo-
-benefício, o feirão promete 
atender a todos os gostos e 
bolsos”, destaca.

Segundo a organização, 

os moradores têm 10 dias 
para explorar uma ampla va-
riedade de modelos, de car-
ros compactos a SUVs, além 
de motos.

O evento ocorre todos os dias, das 8h às 18h

DIVULGAÇÃO

A Prefeitura de Artur No-
gueira, por meio da Secreta-
ria de Desenvolvimento Eco-
nômico e lojistas da cidade, 
está realizando o 7º Feirão de 
Automóveis, que começou no 
dia 20 de março e segue até o 
dia 30, no Cinturão Verde, em 
frente à Câmara Municipal.

Com mais de 450 opções 
de veículos, o evento reúne 
as principais lojas multimar-
cas de automóveis da cidade, 
oferecendo condições espe-
ciais de pagamento e valores 
imperdíveis.

Tatiane Gibertoni, secre-
tária de Desenvolvimento 
Econômico, convida a po-
pulação a comparecer. “Seja 
para quem está buscando um 
carro zero quilômetro ou um 

Prefeito de Morungaba com autoridades na Alesp

DIVULGAÇÃO

a mesma roupa de quando 
chegaram há 2 semanas. A 
alimentação também era pre-
cária: os trabalhadores esta-
vam se alimentando apenas 
de arroz.

Além dos indígenas, a em-
presa emprega 24 migrantes 
nordestinos, que se encon-
travam em situação digna de 
moradia, apesar de algumas 
irregularidades apontadas 
pela fiscalização, e com al-

guns trabalhadores sem re-
gistro em carteira de trabalho, 
por isso, não se enquadraram 
no trabalho escravo.

Os auditores fiscais do 
Ministério do Trabalho efe-
tuaram o resgate dos 35 in-
dígenas, determinando o re-
gistro retroativo do contrato 
de trabalho e o pagamento de 
verbas rescisórias. Os benefi-
ciários têm direito ao seguro-
-desemprego. 

O MPT e a DPU cele-
braram termo de ajuste de 
conduta (TAC) com o em-
pregador direto, que se com-
prometeu a pagar as verbas 
devidas acrescidas de indeni-
zações individuais para cada 
trabalhador, além de cum-
prir uma série de obrigações 
trabalhistas relacionadas à 
formalização de contratos, 
salários, jornada de trabalho, 
alojamentos, dentre outras.

Parte dos trabalhadores 
está hospedada em hotéis da 
região, enquanto outra par-
te permanece no alojamen-
to até o retorno para o local 
de origem, com alimentação 
custeada pelo empregador. 
As passagens de retorno dos 
trabalhadores para a aldeia 
no Mato Grosso do Sul, bem 
como os gastos com alimenta-
ção, também terão seu custeio 
garantido pelo empregador.
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Direito e Arte

A Ordem dos Músicos do 
Brasil (OMB) é uma autar-
quia federal criada para regu-
lamentar e fiscalizar o exercí-
cio da profissão de músico no 
país. Sua instituição remonta 
à década de 1960, um perío-
do marcado por intensas mu-
danças sociais e culturais no 
Brasil. 

A OMB foi criada pela Lei 
n.º 3.857, de 22 de dezembro 
de 1960, sancionada pelo 
então presidente Juscelino 
Kubitschek. Essa legislação 
estabeleceu normas para a 
regulamentação da profissão 
de músico, determinando a 
necessidade de registro pro-
fissional junto à entidade para 
o exercício legal da atividade. 

A criação da OMB foi ins-
pirada em modelos similares 
de entidades de classe, como 
a Ordem dos Advogados do 
Brasil (OAB) e os Conse-
lhos Regionais de Medicina 
(CRM), com o objetivo de 
assegurar a qualidade e a va-
lorização dos profissionais da 
música. A autarquia passou 
a ter poder normativo e fis-

calizador, sendo responsável 
pela concessão da carteira 
profissional de músico e pela 
aplicação de sanções admi-
nistrativas a quem exercesse 
a profissão sem registro. 

A OMB possui uma estru-
tura organizacional composta 
por um Conselho Federal e 
Conselhos Regionais, res-
ponsáveis pela execução das 
normas e diretrizes estabele-
cidas nacionalmente. Entre 
suas principais competências 
estão: 

Fiscalização do 
exercício da profissão 
de músico;  
• Expedição do registro 

profissional e da carteira 
de músico;  

• Defesa dos interesses da 
classe artística;  

• Promoção de ações 
para a valorização dos 
músicos no cenário 
nacional. 

Apesar de seu propósito 
inicial de proteção e regula-
mentação da profissão, a atu-

ação da OMB gerou debates e 
questionamentos jurídicos ao 
longo dos anos. Muitos mú-
sicos contestaram a obrigato-
riedade do registro, alegando 
que a exigência restringia a 
liberdade de expressão artísti-
ca e o livre exercício profissio-
nal, princípios garantidos pela 

Constituição Federal de 1988. 
A obrigatoriedade do re-

gistro na OMB sempre foi 
tema de intensas discussões 
jurídicas. A Constituição de 
1988 assegura a liberdade de 
profissão, exigindo regula-
mentação apenas para ativi-
dades que impliquem riscos à 

sociedade. Com isso, muitos 
profissionais da música passa-
ram a contestar judicialmente 
a necessidade de inscrição na 
entidade, argumentando que a 
arte e a música não poderiam 
estar submetidas a controle 
burocrático estatal. 

Decisões judiciais, inclu-

sive do Supremo Tribunal 
Federal (STF), reconheceram 
o direito dos músicos de exer-
cerem sua profissão sem a ne-
cessidade de filiação à OMB. 
Em 2011, o Superior Tribunal 
de Justiça (STJ) decidiu que 
a exigência de registro era in-
constitucional, uma vez que a 
atividade musical não oferece 
riscos à coletividade que jus-
tifiquem sua regulamentação 
obrigatória. 

A Ordem dos Músicos do 
Brasil teve um papel impor-
tante na valorização da profis-
são musical, mas sua atuação 
ao longo das décadas gerou 
polêmicas e questionamentos 
jurídicos. Atualmente, apesar 
de ainda existir, a OMB per-
deu parte de sua força norma-
tiva, e a exigência de registro 
profissional foi relativizada 
por decisões judiciais. No 
contexto contemporâneo, a 
liberdade de expressão e o di-
reito ao trabalho artístico pre-
valeceram, permitindo que 
músicos exerçam sua ativida-
de sem entraves burocráticos 
desnecessários. 

Dr. Caius Godoy, Advogado Especialista em Holdings Familiares. Presidente da Comissão de Cultura, Mídia e Entretenimento da OAB Jaguariúna. – e-mail: caius.godoy@adv.oabsp.org.br 

A ordem dos músicos do Brasil:  
História e relevância jurídica 
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Direitos

A LOA – Lei Orçamentaria Anual, 
finalmente, saiu do forno da vo-
tação, apesar da Comissão Mista 
de Orçamento contrariar todos 
os especialistas, doutrinadores, 
constitucionalistas, que ensi-
nam em seus cursos de direito 
tributário o inútil e desprezado 

‘princípio da anualidade orça-
mentaria’.
Quero pedir desculpas aos maio-
res tributaristas desse país em 
nome de expoentes como Roque 
Antonio Carrazza e Aliomar Bale-
eiro escreveu a obra emblemática 
intitulada ‘Carnaval Tributário’.

No desfile das alegorias orça-
mentarias descompassadas, a 
Constituição foi para o beleléu 
no artigo 165 que regula que o 
orçamento precisa ser aprovado 
no ano anterior ao exercício se-
guinte.
Assim, garante-se a transparên-

cia, a fiscalização, além do pla-
nejamento da administração pú-
blica para programar seus gastos 
desde o início do ano.
Pela Carta Magna, os tributos só 
podem ser cobrados se estive-
rem previstos em lei aprovada 
no exercício anterior.

No Brasil, os mesmos que criam 
as leis são os primeiros a des-
cumpri-las e fica o ‘dito pelo não 
dito’, onde o povo é só um mero 
detalhe.

E TENHO DITO,
PALAVRA DE HONRA!

J. Tannus –radialista, desenhista, professor, advogado 
ACESSE: mestretannus.blogspot.com – Instagram - @jtannusjr  – 

Spotify – E TENHO DITO, PALAVRA DE HONRA!“Carnaval” orçamentário 

Gisele Feriani
Formada pela PUC Campinas, com pós-

graduação em Direito Público e Previdenciário 
e pós-graduanda em Direito de Processo Civil

Dra. Carolyne Covissi FerreiraPagar pensão para enteados? Entenda a pensão socioafetiva
A estrutura das famílias mudou ao 
longo dos anos, e com isso surgiram 
novas questões jurídicas, como a 
pensão socioafetiva. Será que as-
sumir um papel na criação de um 
enteado pode gerar a obrigação de 
pagar pensão alimentícia?
O artigo 1.694 do Código Civil 
prevê a obrigação alimentar en-
tre parentes, mas os tribunais já 
reconhecem a possibilidade de 
estender essa obrigação a quem 
exerceu papel de pai ou mãe na 

vida da criança, mesmo sem laços 
biológicos. Isso acontece quando 
há um vínculo consolidado de 
afeto e dependência financeira.
Apenas namorar alguém com fi-
lhos não gera obrigação. No en-
tanto, se a relação for duradoura 
e a criança reconhecer o padrasto 
ou madrasta como figura paren-
tal, pode haver reconhecimento 
da paternidade ou maternidade 
socioafetiva, e, consequentemen-
te, a obrigação de pagar pensão.

Mas o que caracteriza esse vín-
culo? Os tribunais consideram 
elementos como: O padrasto ou 
madrasta participou ativamente 
da criação da criança;
A criança reconhece essa pessoa 
como pai ou mãe; 
Há uma relação de dependência 
financeira e emocional; 
O afastamento repentino pode 
causar prejuízos ao menor.
Se o relacionamento termina, 
mas o vínculo parental permane-

ce, a pensão pode ser mantida. 
Isso porque o Direito de Família 
prioriza o interesse da criança, 
garantindo que ela não fique de-
samparada. Não basta apenas 
dizer que não é pai ou mãe bioló-
gico(a), pois se a relação foi con-
solidada, pode haver obrigação 
alimentar.
Vale lembrar que a pensão socio-
afetiva não é automática. Cada 
caso é analisado individualmen-
te, e a Justiça busca sempre pro-

teger a criança. Se houver dúvi-
das, o ideal é buscar orientação 
jurídica para entender melhor os 
direitos e deveres envolvidos.
A socioafetividade é um reflexo 
das novas questões familiares. O 
amor e o cuidado não dependem 
exclusivamente de laços sanguí-
neos, mas de convivência e res-
ponsabilidade. 
E para mais dicas e curiosidades 
sobre Direitos e Deveres sigam @
carolyne.covissi.

Notícia boa é notícia fresca!!! 
Há aproximadamente 10 dias, 
o Plenário do Supremo Tribu-
nal Federal (STF) confirmou o 
entendimento de que não é ne-
cessário requerimento prévio 
na esfera administrativa (ao ór-
gão público federal) para que a 
pessoa possa recorrer à Justiça 
a fim de reconhecer o direito à 

isenção do Imposto de Renda 
(IR) por doença grave e receber 
de volta tributos indevidos.  
Com efeito, a presente decisão 
foi adotada no julgamento do 
Recurso Extraordinário – RE n° 
1.525.407, que teve repercus-
são geral reconhecida – Tema 
n° 1.373 e mérito julgado em 
deliberação do Plenário Virtual.  

Importante dizer que esta tese 
fixada será aplicada a todos 
os demais casos semelhantes 
em tramitação na Justiça. O 
ministro Luís Roberto Barroso, 
relator do referido caso, afir-
mou que a jurisprudência do 
Supremo admite a exigência de 
requerimento administrativo 
prévio para caracterização de 

interesse de agir em demanda 
contra o poder público (Tema 
350, relativo ao INSS).  
Contudo, para demandas de 
isenção de IR por doença gra-
ve e de devolução de valores 
(repetição do indébito), o en-
tendimento da Corte é de que 
o requerimento administrativo 
prévio não é necessário para o 

exercício do direito de ação. 
A tese de repercussão geral fir-
mada foi a seguinte: 
“O ajuizamento de ação para 
o reconhecimento de isenção 
de imposto de renda por doen-
ça grave e para a repetição do 
indébito tributário não exige 
prévio requerimento adminis-
trativo”.

Desnecessidade de requerimento administrativo prévio 
para pedido judicial de isenção do IR por doença grave

A vistoria imobiliária é um dos 
processos mais importantes na 
compra, venda e locação de imó-
veis. Trata-se de uma análise de-
talhada das condições estruturais 
e funcionais de uma propriedade, 
garantindo segurança jurídica 
para todas as partes envolvidas 
na negociação. Neste artigo, va-
mos entender melhor a impor-
tância da vistoria imobiliária, 
seus tipos e como realizá-la cor-
retamente.
O que é a vistoria imobiliária?
A vistoria imobiliária é um pro-
cedimento técnico realizado an-
tes da assinatura do contrato de 
compra, venda ou locação de um 
imóvel. O objetivo é registrar as 
condições gerais do imóvel, in-
cluindo aspectos como pintura, 
instalações elétricas e hidráuli-
cas, pisos, portas, janelas e mobí-
lia (caso o imóvel seja mobiliado). 

Esse registro é feito por meio de 
um relatório detalhado, que pode 
incluir fotografias e descrições 
minuciosas.

Tipos de vistoria imobiliária
Existem diferentes tipos de visto-
ria imobiliária, dependendo da 
finalidade do processo. Os princi-
pais são:
Vistoria inicial – Realizada antes 
da ocupação do imóvel, docu-
mentando seu estado atual para 
evitar futuras discordâncias entre 
proprietário e inquilino.
Vistoria de mudança – Ocorre 
quando o imóvel é devolvido ao 
proprietário ou quando há mu-
dança de inquilino, verificando se 
houve danos ou alterações signi-
ficativas.
Vistoria de compra e venda – Es-
sencial para compradores e ven-
dedores, garantindo que o imóvel 

esteja nas condições acordadas 
antes da conclusão da transação.
Vistoria técnica – Realizada por 
profissionais especializados, ava-
lia a estrutura e instalações do 
imóvel para detectar possíveis 
problemas antes de uma nego-
ciação.

Por que a vistoria imobiliária é 
importante?
A vistoria imobiliária é essencial 
para evitar conflitos e prejuízos 
financeiros. Entre suas principais 
vantagens estão:
• Segurança jurídica: O relatório 

de vistoria serve como prova 
documental em caso de dispu-
tas entre locador e locatário.

• Proteção do proprietário: Ga-
rante que o imóvel seja devol-
vido nas mesmas condições 
em que foi alugado, evitando 
prejuízos com reparos não pre-

vistos.
• Proteção do inquilino: Evita co-

branças indevidas por danos 
pré-existentes no imóvel.

• Transparência na negociação: 
Para compradores e vendedo-
res, a vistoria evita surpresas 
desagradáveis e garante que o 
imóvel esteja de acordo com o 
esperado.

Como fazer uma vistoria 
imobiliária?
Para realizar uma vistoria eficien-
te, é importante seguir alguns 
passos:
Inspeção detalhada – Verifique 
pisos, paredes, tetos, portas, ja-
nelas, instalações elétricas, hi-
dráulicas e quaisquer outros de-
talhes relevantes.
Registro fotográfico – Tire fotos 
de cada cômodo e detalhes es-
pecíficos para compor um laudo 

visual.
Elaboração do relatório – Des-
creva as condições do imóvel de 
maneira clara e objetiva, mencio-
nando qualquer dano ou irregu-
laridade encontrada.
Assinatura das partes – O do-
cumento deve ser assinado por 
ambas as partes para validar as 
informações registradas.
A vistoria imobiliária é uma eta-
pa essencial para garantir uma 
negociação segura e transparen-
te no mercado imobiliário. Seja 
na locação ou na compra de um 
imóvel, realizar uma inspeção de-
talhada evita problemas futuros 
e protege os interesses de todos 
os envolvidos. Para maior segu-
rança, contar com profissionais 
qualificados na realização desse 
processo pode fazer toda a dife-
rença.

Adriana Serran, Perita Imobiliária e Especialista em 
Regularização de Imóveis.

(19) 99184.6967 / e-mail: adriana.serran@
mariaditajaguariuna.com.brVistoria imobiliária: o que é e qual a sua importância? 
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Churrascaria - Lanchonete - Padaria

(19) 3937-5162

Categorias de base do Guarani FC 
jogam contra o Extrema FC

Sub 12 e sub 14 do Amparo AC e Guarani FC 
se enfrentam amistosamente em Amparo

Guarani FC x São Paulo FC realizam amistosos em Morungaba 

Esportes
Prof. Julio do Vadu

Após conquistar bons 
resultados jogando em Mo-
rungaba no sábado passado 
onde receberam as equipes 
do Águias FC no Estádio Le-
onardo Frare, com duas vitó-
rias e dois empates, as equi-
pes bugrinas viajam até o sul 
de Minas Gerais, na cidade de 
Extrema, onde enfrentam o 
Extrema FC neste sábado de 
manhã no belíssimo estádio 
Sebastião Camanducci. Ao 
todo, serão quatro jogos, co-
meçando pela categoria sub 
11 e encerrando com a cate-
goria sub 14. 

De acordo com o regu-
lamento da competição, ex-
clusivamente na categoria 
sub 10, todas as 13 equipes 

participantes irão se classi-
ficar para a segunda, porém 
a equipes com melhor cam-
panha na classificação geral 
estará classificada automati-
camente para a terceira fase 
e as demais se enfrentarão da 
seguinte forma, 2º x 13º, 3º 
x 12º, 4º x 11º, 4º x 10º, 6º x 
9º, 7º x 8º em jogos de ida e 
volta.

Últimos resultados:
• Guarani FC 3 x 2 Águias 

FC (sub 10)
• Guarani FC 2 x 2 Águias 

FC (sub 11)
• Guarani FC 2 x 2 Águias 

FC (sub 12)
• Guarani FC 6 x 1 Águias 

FC (sub 13) 

Na terça feira, dia 1º de 
abril, as equipes recém-for-
madas do Amparo AC rece-
berão as equipes sub 12 e sub 
14 do Guarani FC para reali-
zação de jogos amistosos no 

estádio José de Araújo Cintra 
em Amparo, mais conhecido 
como do Athético. Serão rea-
lizados três tempos de 25 mi-
nutos em cada categoria. 

O departamento de fute-

bol e o estádio do Amparo 
AC estão sob nova gestão, 
ou seja, desde o dia 02 de ja-
neiro o GRUPPO SQUALI 
juntamente com um grupo de 
investidores está no comando 

do clube amparense através 
de um contrato de 10 anos, 
com projetos e objetivos 
grandiosos para recuperar a 
credibilidade do leão da mon-
tanha, modernizar o estádio e 

trabalhar firme para montar 
equipes fortes e competitivas. 
A primeira competição de 
alto nível que o AAC irá dis-
putar será o 6º União Cup que 
terá início dia 08 de agosto e 

suas finais nos dias 22, 23 e 
29 de novembro de 2025.
• 15h – Amparo AC x 

Guarani FC (Sub 14)
• 16h – Amparo AC x 

Guarani FC (Sub 12)

No próximo domingo, 
30, as equipes sub 13 e sub 
14 do Guarani FC recebem 
as equipes do São Paulo 

FC no estádio Leonardo 
Frare em Morungaba. Os 
jogos fazem parte do pla-
nejamento quadrimestral 

elaborado comissão téc-
nica visando a preparação 
de suas equipes para o In-
terior Cup e para o cam-

peonato paulista previsto 
para começar em meados 
de abril. 

As 09h acontece o jogo 

da categoria sub 13 e as 
10h30 será realizado o 
jogo da categoria sub 14. 
A expectativa da comissão 

técnica bugrina e da dire-
toria do Buenópolis FC é 
de uma grande presença de 
público neste dia.

DIVULGAÇÃO

9

Disputa ocorre no sul de Minas 
Gerais pela 3ª rodada do 
Interior Cup 

Equipe sub 11
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Coluna Social
Giuliana Murer é profissional de Relações 

Públicas & Eventos, Meseira por amor, mãe de 
três, foi docente universitária por 10 anos em 

Gestão de Eventos & Cerimonial/Protocolo, 
colunista social de outros jornais e revistas.

Dicas By Giuliana Murer

Social chegou em Amparo 
Nesta semana prestigiamos os parceiros do setor que foram expor seus produtos e serviços no Colly Eventos.
Diretamente de Jaguariúna tivemos Neide Andrade, do Buffet Duda Andrade Eventos, que cedeu as fotos para nossa coluna.
Vieram o casal: Laine e Eduardo da capital para degustar o delicioso menu da mostra de noivas.
Confira algumas fotos!

Tina do Açaí Sabor em Festa com a Basqueteira Neide Andrade

Algumas cerimonialistas e colegas de profissão prestigiaram o evento

DIVULGAÇÃO
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Dra. Marina H. Del Poente –
CRMV –SP 46072 

Médica Veterinária – 
Atendimento a Domicilio 

(VETMÓVEL) (19) 9.7417-2979

Momento PET

Pets e o mês de março: 
a celebração carinho e cuidado

Março é um mês especial 
para os amantes de animais 
de estimação, já que diversas 
campanhas e datas comemo-
rativas celebram a importân-
cia dos pets na vida das pes-
soas. Eles são mais do que 
simples companheiros; são 
membros da família, propor-
cionando amor, alegria e até 
mesmo benefícios à saúde de 
seus tutores.

Em março, duas datas se 
destacam para os cuidados 
com os pets: o Dia do Animal, 
comemorado em 14 de março, 
e o início da temporada de va-
cinação, um momento crucial 
para garantir a saúde dos ani-
mais. Durante esse mês, diver-
sas campanhas são realizadas 
em prol da adoção responsá-
vel e da conscientização sobre 
a posse responsável de ani-
mais. Além disso, a chegada 
da primavera e o clima mais 
ameno favorecem o aumento 
das atividades ao ar livre, o 
que proporciona uma oportu-
nidade única para estreitar os 
laços entre donos e pets.

É também uma época 
importante para reforçar a 
conscientização sobre a saú-
de e bem-estar dos animais, 
como alimentação adequada, 
visitas regulares ao veteriná-
rio, higiene e cuidados com 
o comportamento. As redes 
sociais se tornam aliadas para 
disseminar informações úteis, 
mostrar histórias inspiradoras 
de adoção e promover cam-
panhas de arrecadação para 
ONGs que cuidam de animais 
abandonados.

Março é um mês de re-
flexão sobre a importância 
de oferecer carinho de forma 
adequada a qual os pets preci-

ALUGA-SE SALA COMERCIAL 
RUA ALFREDO ENGLER, 345 –

CENTRO – JAGUARIÚNA
19-991983603

IMÓVEL REFORMADO, NOVO, MODERNO,
BANHEIRO EM CADA SALA, INTERNET, 

ELEVADOR, INFRA PARA AR CONDICIONADO. 

Oportunidade!!!

ENTRAR EM CONTATO:   (19) 99287-1087  ( WhatsApp)

Vende-se lindo terreno de 1.200m2 de área todo aproveitável e pronto para 
construir. Localizado na Estância Turística da Cidade de Ibiúna em loteamento 
de fácil acesso. Lugar tranquilo e a poucos km do centro e da represa.
• Excelente topografia todo 

aproveitável
• Pronto para construir
• Água de rua passando na 

frente
• Energia elétrica
• Internet de fibra
• Coleta de lixo

• Documentação em ordem
• Número de Matrícula e 

Escritura Definitiva
• Aceita financiamento bancário
• Valor do investimento:  

R$ 120.000,00 (Estudo 
proposta direto com o 
proprietário)

sam, respeito. 
É uma oportunidade para 

todos nós reafirmarmos nosso 
compromisso com o bem-es-

tar dos animais, seja por meio 
da adoção responsável, da va-
cinação ou do simples carinho 
diário. Afinal, nossos amigos 

de quatro patas são essenciais 
para o equilíbrio emocional e 
a qualidade de vida. 

Alguém mais aí tem um 

peludo que é membro da fa-
mília? Se sim, mande aqui 
para nós uma foto em come-
moração ao mês de março. 

@jornalgazetaregional ou 
@dramarinadelpoente_vet 

É isso, pessoal! Nos ve-
mos na próxima edição.

DIVULGAÇÃO
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Carol Pepe, proprietária do 
OK Coworking em Jaguariúna

Hoje vou falar de algo que não domi-
no. Não sou paciente, apenas procu-
ro controlar a minha ansiedade.
Ser paciente é saber aguardar o tem-
po de cada coisa, de cada pessoa, dos 
acontecimentos. É saber que nem 
tudo é para ontem e que há fatos, 
etapas e pessoas que não podemos 
acelerar. É saber ouvir e aguardar o 
final da história sem querer adivi-
nhar como acaba, sem interromper 
para completar a frase de quem fala 
lentamente. É não ouvir áudios e po-
dcasts acelerando duas vezes mais a 
velocidade da fala.
Ser paciente é ter tempo de respirar, de 
observar e pensar antes de agir. É não 
buzinar quando o farol abre e o moto-
rista do carro da frente ainda não teve 
tempo de engatar a primeira marcha e 
acelerar.
Ser paciente é entender que nem 

tudo acontece quando (e como) gos-
taríamos. É saber plantar e aguardar 
brotar e florescer. É regar todos os 
dias para que isso aconteça.
Ter paciência é conseguir meditar, 
respirar, aquietar a mente. É esperar 
pelo pôr do sol no dia seguinte, por-
que no dia em que você programou 
de ver estava chovendo. 
É conter a ansiedade quando há algo 
bom chegando, como uma viagem, 
férias, uma festa, um encontro.
Vivemos tempos de extrema ansie-
dade. Uma era de respostas rápidas, 
de contatos por mensagens de tex-
to que devem ser respondidas em 
minutos, sejam elas pelas redes so-
ciais ou pelos aplicativos de comu-
nicação.  Vivemos um momento de 
clientes e amigos impacientes que 
não querem aguardar. Dentro desse 
contexto, como conseguimos pausar 

e recarregar? Como adquirir paci-
ência e saber respeitar o tempo? A 
minha sugestão é usar as ferramen-
tas disponíveis, desde terapia, yoga, 
meditação, até praticar o estado de 
presença, ter momentos em que lar-
gamos o celular e vivemos somente 
aquele instante. É nos concentramos 
no amigo que está tomando aquela 
cerveja com a gente, totalmente en-
gajado na conversa, sem querer pas-
sar para a próxima atividade e entre-
gar seu tempo àqueles minutos, sem 
pressa, com dedicação, sem fazer 
qualquer outra coisa que não seja es-
tar ali, completamente presente.
Saber praticar essa forma de paciên-
cia é o que nos permite aproveitar-
mos a vida, o dia de hoje e vivermos 
intencionalmente de forma intensa. 
O mundo está cheio de pessoas opa-
cas. Sejamos intensos.

A arte de ser paciente

Conexão
VAGAS

JOVEM APRENDIZ
EMPRESA MAXLAV EM JAGUARIÚNA

ESTÁ EM BUSCA DE APRENDIZES,

INTERESSADOS ENVIAR O CV.

BIANCA.SILVA@SERVIZITALIAGROUP.COM
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